



HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

Día Internacional de la Mujer

Temen más feminicidios ante recorte a refugios: apoyarán a mujeres en el MP; se incrementa el acoso sexual
MÉXICO, CDMX Y VIDA+ P. 6, 8 Y 17

Arrecia la inseguridad en la CDMX

- **Cae el heredero del Ojos**
 - **Asesinan a dos en un RTP**
 - **Hallan cadáveres en GAM**
- CDMX P. 8 Y 9

Envía "Suscribeme" al +521 95 4442 4224 y recibe 24 HORAS en tu celular



HOYNO CIRCULA **MARTES 7y8** **5y6** **7y8** **3y4**



Guaidó vuelve a Venezuela; sigue libre
MUNDO P. 12

REDUCE CALIFICACIÓN A PEMEX, CFE, BANCOS Y A EMPRESAS MEXICANAS

S&P saca la tarjeta amarilla; a la baja confianza crediticia

De seguir la tendencia, México tendrá que pagar a los mercados internacionales más intereses por préstamos y proyectos de inversión. La firma calificó de insuficiente el plan de rescate de Pemex anunciado por el Gobierno de López Obrador **NEGOCIOS P. 14**

Lo que está en riesgo si baja la nota del país

- **Un sistema financiero sano:** circula moneda estable y decreciente, lo aumentó de reservas, amplió acceso a liquidez, vital línea de crédito flexible del FMI, economías sólidas, bancos financieros, y los más altos índices en los estándares del comercio.
- **Menos inversión implica menos empleos.**



"¡No más huelga!", exigen...
Estudiantes de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) realizaron una manifestación y entregaron una carta a la Suprema Corte y a la CNDH para exigir que garantice su derecho a la educación y con ello pedir al sindicato y a la rectoría general convenga la huelga que cumple 33 días **MÉXICO P. 7**

Comenzó la pasarela en el Senado rumbo a la SCJN

Al comparecer ante la Comisión de Justicia del Senado, Yasmin Esquivel, Celia Maya y Loretta Ortiz garantizaron independencia. Aún falta decisión en el pleno **MÉXICO P. 4**



ESQUIVEL: "Importación de justicia, uno de los pendientes". **MAYA:** "Nadie está sobre la Constitución". **ORTIZ:** "Fundamental independencia y división de poderes".

ENTREVISTA: ALEJANDRO MORENO

"SI QUIERO SER, PORQUE SE LO QUE EL PARTIDO NECESITA"

Celebra el PRI su 90 aniversario... con la ausencia de 5 gobernadores **MÉXICO P. 4 Y 5**

Si no se quieren exponer, yo los visito: AMLO a gobernadores

El Presidente dijo que los gobernadores que no quieran exponerse a abucheos en los mítines, que le digan para que los visite en su oficina **MÉXICO P. 3**



HOY ES OÍD

Como nunca, en el Día Internacional de la Mujer no hay nada que celebremos. Ningún Gobierno había desdiseñado tanto a los organismos públicos dedicados a reforzar la seguridad física, de empleo y hasta psicológica de las mexicanas. **ADRIÁN TREJOR. 3**

José Ureña	P. 4	Salvador Guerrero	P. 8
Dolores Collin	P. 5	Orlando	P. 14
Gerardo Cabrera	P. 6	Enrique Campón	P. 19
Juan Manuel de Arriba	P. 7	Ana María Álvarez	P. 23
		Alberto Lali	P. 23

EL CLIMA

MIÉRCOLES 6 DE MARZO

Soleado

↑ 25°C
↓ 11°C

RECORTÓ LA NOTA DE ESTABLE A NEGATIVA POR RIESGOS EN SUS FINANZAS

S&P se lanza también contra Pemex y le baja la calificación

Críticas. La agencia calificó como insuficiente el apoyo que el Gobierno otorgó a la petrolera, de 107 mil mdp

MARGARITA JASSO BELMONT

La calificadora Standard & Poor's (S&P) revisó a la baja la perspectiva de Petróleos Mexicanos (Pemex), al pasar de estable a negativa, debido a que consideró insuficiente las medidas de apoyo que otorgó el Gobierno a la empresa, mismas que incluyeron una inyección de 107 mil millones de pesos.

En un comunicado, la firma precisó que la perspectiva negativa de la calificación en escala global de Pemex, refleja la estrecha relación que existe entre la empresa y el Gobierno mexicano, lo que pone en riesgo la estabilidad económica de ambos.

Y es que criticó que en caso de que Pemex no pueda cumplir con sus obligaciones financieras en el corto y mediano plazo, la economía mexicana podría tener repercusiones en sus ingresos.

“Las mayores asignaciones presupuestales para Pemex en 2019 y las recientes declaraciones públicas del Gobierno federal asegurando que la empresa cumplirá de manera puntual con todas sus obligaciones financieras, refuerzan la evaluación de una probabilidad casi cierta de respaldo extraordinario de parte del Gobierno mexicano si la empresa afronta dificultades financieras”, indicó.

Tan sólo el pasado viernes, la agencia calificadora también redujo la perspectiva de calificación de la economía mexicana al pasar de estable a negativa, ante los riesgos que persisten por un posible menor crecimiento este año y el escenario de incertidumbre.



FOTO: REUTERS GRÁFICO: JUAN ANZIL ESPINOSA

NOTA PARA LA PETROLERA

29 de enero	Motivo
Fitch Ratings	Reducción de Inversiones, baja producción y estrecha relación con el Gobierno
▼ Bajó de BBB+ a BBB-	
4 de marzo	Motivo
S&P	Apoyo de Gobierno Insuficiente para reestructurar la empresa
▼ De estable a negativa	
30 de enero	Motivo
Moody's	Beneficio de la duda en su desempeño, aunque criticó plan de apoyo del Gobierno
► Mantuvo en BAA3	

Advirtió que existe una amplia posibilidad de que reduzca en los próximos meses la calificación soberana del país, que actualmente se mantiene en A-. “Esta perspectiva refleja que existe una probabilidad de al menos una en tres de que baje las calificaciones del soberano durante el siguiente año”, argumentó en su reporte emitido el viernes. Por otro lado, S&P cambió también a negativa la perspectiva de las calificaciones a Amé-

NOTA PARA MÉXICO

1-nov-2018	Motivo
Fitch Ratings	Riesgos en el perfil crediticio del país, ante un ambiente de Incertidumbre
▼ De estable a negativa	
1-mar-2019	Motivo
S&P	Ante el riesgo de un menor crecimiento y un posible Incremento de deuda
▼ De estable a negativa	
31-oct-2018	Motivo
Moody's	Señaló riesgos sobre las Inversiones ante la cancelación del NAIM
▼ Mantiene en A3	

rica Móvil (AMX), Coca-Cola FEMSA (KOF) y El Puerto de Liverpool, luego de la modificación a la calificación crediticia del gobierno soberano de México.

“Las empresas de telecomunicaciones y de bebidas son moderadamente sensibles al riesgo país. También obedece a sus factores crediticios intrínsecos, y a su margen de liquidez ante un escenario de estrés de México”, detalló la firma. **CON INFORMACIÓN DE NOTIMEX**